

ABSTRAK

Mutmainnah 2018, Skripsi: *Penggunaan Konjungsi Intrakalimat dan Antarkalimat Dalam Future Surat Kabar Radar Sulawesi Barat*. Program Studi Bahasa dan Sastra Indonesia Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan Universitas Muhammadiyah Makassar. Pembimbing I Munirah, dan pembimbing II Andi Adam.

Tujuan yang ingin dicapai dalam penelitian ini adalah mendeskripsikan bentuk konjungsi intrakalimat dan antarkalimat yang digunakan pada *feature* Surat Kabar *Radar Sulbar* edisi Juni tahun 2018.

Jenis penelitian deskriptif kualitatif yang dilakukan oleh peneliti adalah mendeskripsikan data konjungsi dari surat kabar Radar Sulbar khususnya *feature*. Adapun data dan sumber data yang digunakan dalam penelitian ini adalah kata-kata, tindakan dan dokumen. Sedangkan sumber data yang digunakan adalah *feature* surat kabar Radar Sulbar edisi tanggal 7-20 juni 2018. Teknik Pengumpul Data pada penelitian ini adalah teknik observasi dan dokumentasi. Teknik Analisis Data pada penelitian ini adalah mengumpulkan koran Radar, mengambil dua *feature*, media cetak, meninjau kajian pustaka dan mengklasifikasi hasil temuan.

Berdasarkan hasil penelitian menunjukkan bahwa: data yang diperoleh secara keseluruhan 30 konjungsi yang dipakai sebanyak 1.359 kali selama 13 hari terbit. Data yang diperoleh dibedakan menjadi konjungsi yang kedudukannya sederajat atau setara (koordinatif) sebanyak 13 konjungsi dan konjungsi yang kedudukannya tidak sederajat atau setara (subordinatif) sebanyak 15 status sintaksis yang sama terdiri dari 2 konjungsi. Konjungsi koordinatif terdiri atas: *adalah/ialah, atau/ataupun, bahkan, bahwa, dan, hanya, jadi, kemudian/lalu/setelah itu/selanjutnya, namun, maupun, serta, tapi /tetapi, yakni/yaitu*. Konjungsi subordinatif terdiri dari: *agar, bila/apabila, hingga/sehingga, jika/kalau, karena, ketika, meski/meskipun/walau/walaupun/, sebab, sebelum, sebagai, sejak, seperti, setelah, untuk, yang*. Sedangkan konjungsi korelatif terdiri dari : *baik.. maupun, antara..dan*.

Kata kunci: *konjungsi intrakalimat dan antarkalimat*.